

UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

TEMA: RESUMEN.

DOSCENTE: LIC. EDGAR GEOVANNY LIEVANO
MONTOLLA.

ALUMNA: DANIELA RIOS GALLEGOS.

FECHA: 17/05/2021.

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS CHIAPAS.



INDIVIDUOS Y FAMILIA EN EL LUGAR Y EN LA COMUNIDAD.

Cuando una familia o persona demanda la participación de la enfermera, ésta despliega sus conocimientos y habilidades para cuidarlos en el cuidado y no se espera que "la Relación sea de tipo social y de carácter informal, ni una Relación entre amigos," sino que debe ser concebida como una Relación terapéutica que busca el beneficio de la persona, dirigida al cumplimiento de metas y enfocada a identificar y resolver problemas relacionados con el bienestar y la salud de las personas cuidadas.

Desde el punto de vista de las enfermeras, la Intencionalidad de la relación terapéutica no puede limitarse solamente a pretender resultados o a promover cambios superficiales, sino modificar los comportamientos ineficaces y promover las conductas adaptativas mediante la utilización de procesos de decisión voluntarios y conscientes, guiados por un genuino deseo de cambio.

Este componente se hace visible en las interacciones que se dan en respuesta a las demandas de cuidado de personas o familias.

El objeto de la Relación de ayuda es el cambio; cuando termina la Relación, las personas no son las mismas, sino que han mejorado; ya no sufren tanto, no se sienten tan indefensas, se conocen mejor y sus comportamientos son más adecuados a las circunstancias,

ETNIA y CULTURA.

La enfermería puede definirse como el conjunto de actividades profesionales destinadas al cuidado, promoción, mantenimiento o establecimiento de la salud optima tanto para la persona como la sociedad, basándose en fundamentos teoricos y metodologicos. La enfermería puede considerarse por tanto una disciplina social ya que se ocupa tanto del individuo como la salud del grupo, se trata de una profesion en el servicio de la comunidad.

Para el profesional sanitario el organismo humano se asemeja a una maquina que hay que mantener y reparar en ocasiones. El debe colocar en la prevencion y Lucha contra la enfermedad y es que aqui el trato con el paciente cobra sentido, en la fundamental interrelacion que se establece entre los y las enfermeras y el paciente.

Los grandes movimientos internacionales de poblacion ya sea debido a fenomenos migratorios con una fuerte motivacion economica; Asi como los derivados de la Guerras o de las grandes hambrunas que azotan periodicamente el continente africano y asiatico. ponen en contacto poblaciones de muy diversa y en ocasiones enfrentada, cultura.

La cultura, el conocimiento de la diversidad cultural, es la clave, que permite un mejor adecuamiento de las practicas sanitarias a las necesidades de la sociedad contemporanea.

SPIRITUALIDAD y RELIGIÓN

Incorporando nuevos Valores presentes en los entornos familiares, Sociales y culturales. La expresión afectiva de acuerdo con M.M. Montas "es el punto de llegada y de partida del cuidado."

En el tema de La Relación Interpersonal en la práctica de enfermería ha sido contextualizado permanentemente por ser este el marco de Referencia del que hacer profesional: el cuidado. La Relación Interpersonal posee una Intencionalidad dirigida a la Recuperación o mantenimiento de la salud. La comunicación Interpersonal nos permite llegar al otro a través de una interrelación marcada por la empatía.

El hombre por la naturaleza es un ser gregario necesita de otro. En este sentido, La comunicación Le permite llegar al otro e interactuar con él.

Es Fundamentalmente. La transmisión del afecto, enmarcada en el Respeto por el otro.

La observación y Las expresiones de Complacencia. y el dar también son formas de comunicación. Las intervenciones de enfermería permiten establecer Relaciones de afecto, confianza y seguridad.

La enfermería se preocupa por la persona como un ser. Totalitario, holístico, no únicamente. Como un conjunto de partes e de procesos. Hablar de la totalidad del ser y del cuidado de la persona desde esta perspectiva, promueve la Integridad.

Filosofía De La Profesión De Enfermería

Las Enfermeras Monásticas. Las mujeres de todos monasterios estaban ameadas por la Iglesia, que proporcionaba libertad y seguridad para seguir estudios intelectuales o Interés prácticos, el cuidado de los enfermos era la tarea principal. Redegunda Cuido personalmente a los pacientes en el hospital que había fundado.

Santa brigida se convirtió en una curandera muy famosa en Irlanda y era respetada como curandera, calcedora y consejera y experta en las artes de curación. También se conocía por cuidar a los enfermos y haber curado leprosas.

La filosofía proporciona una explicación general y se utilizan para mejorar la disciplina y aplicarla a la profesión. El concepto de la Iluminación también era importante en su teoría descubrió que la luz solar era una luz necesaria para los pacientes. La luz posee tantos efectos reales y tangibles sobre el cuerpo humano. Se enseñaba a las enfermeras a mover y colocar a los pacientes en forma que estuvieran en contacto con la luz solar.

Se enseñaba a la enfermera a manipular continuamente el entorno para mantener la ventilación y la temperatura del paciente encendiendo un buen fuego, abriendo las ventanas y colocando al paciente de modo adecuado en la habitación.

POSTULADOS Y PRINCIPIOS CIENTÍFICOS

Selección a las necesidades de salud que requiere una formación de elementos que conformen al personal de enfermería en sus diferentes niveles. Algunos de los objetivos de la formación profesional en enfermería para llevar a cabo dicha filosofía estarán en relación con:

- ▶ Conocer al individuo sano
- ▶ Participar en programas para la promoción de la salud
- ▶ Colaborar en el diagnóstico, tratamiento y rehabilitación del individuo.
- ▶ Otorgar cuidados con calidad y calidez.
- ▶ Participar en programas.

Se propone en la personalidad se forma en la niñez mientras los niños se enfrentan a conflictos inconscientes entre esos impulsos o pulsiones y las exigencias de la vida externa. El énfasis está puesto en la conducta observable. Se sostiene que el desarrollo es producto del aprendizaje un cambio duradero en la conducta basado en la experiencia e adaptación en el ambiente.